

DAS FÜRSTLICHE
GARTENFEST



Pressemeldung

Kreative Tortenkunst beim Schulwettbewerb auf dem 25. Fürstlichen Gartenfest auf Schloss Fasanerie

Wenn ein Gartenfest Geburtstag feiert, darf eines nicht fehlen: Torte! Und das gab es beim diesjährigen Fürstlichen Gartenfest auf Schloss Fasanerie in ganz besonderer Form – fantasievoll, farbenfroh und garantiert kalorienfrei. Denn beim traditionellen Schulwettbewerb verwandelten Grundschülerinnen und -schüler aus der Region das Fest im Jubiläumsjahr in eine Ausstellung bunter Tortenträume. Nun stehen die Gewinner fest!

Unter dem Motto „Wir feiern 25 Jahre“ präsentierten Aussteller, Gäste und Veranstalter vier Tage lang botanische Vielfalt, handverlesenes Kunsthandwerk und jede Menge Garteninspiration bei bestem Wetter. Ein Höhepunkt: der traditionelle Schulwettbewerb, der dieses Jahr ganz im Zeichen des Jubiläums stand. Die Aufgabe: „**Wer baut die schönste Torte?**“ – eine Einladung an die Fantasie der Kinder, die mit Begeisterung und Einfallsreichtum angenommen wurde.

Insgesamt **10 Grundschulen** aus der Region nahmen teil und schufen farbenprächtige Kunstwerke, die so kreativ wie vielfältig waren. Ob aus Ton, Stoff oder Stroh – die fantasievoll gestalteten Torten zeigten, was alles möglich ist, wenn junge Köpfe träumen dürfen.

Die kleinen Meisterwerke wurden über die Festtage hinweg auf dem Gelände von Schloss Fasanerie ausgestellt und sorgten bei den Besuchenden für staunende Gesichter und jede Menge Gesprächsstoff.

Eine fachkundige Jury, bestehend aus Silvia Brünnel (Geschäftsführerin der Kinderakademie Fulda), Lisa Krause (Leiterin der Kinder- und Familienredaktion der *Fuldaer Zeitung*), Henrik Urbin (Geschäftsführer *Osthessen News*) sowie Dr. Markus Miller (Museumsdirektor Schloss Fasanerie), bewertete die Beiträge direkt vor Ort – ganz klassisch mit Schulnoten, aber mit einem besonderen Augenmerk auf Kreativität, Ausführung und Originalität. Die Jury entschied sich für vier herausragende Beiträge:

Die Gewinner 2025:

- **1. Platz (geteilt):**
 - Antonius-von-Padua-Schule mit ihrer fantasievollen „Wimmeltorte“
 - Fliedetal-Schule mit der charmanten Idee „25 Fledermäuse gratulieren“

- **2. Platz:**

- *Grundschule am Rippberg mit „Torti – das Insektenhotel“*

Aufgrund des besonders originellen Namens und des kreativen Bezugs zum Schloss Fasanerie hat die Jury kurzerhand entschieden, eine zusätzliche Auszeichnung an die Gebrüder-Grimm-Schule für ihre „Fasa(H)ne Torte“ zu vergeben.

Die Preisverleihung fand in sommerlicher Atmosphäre direkt auf Schloss Fasanerie statt. Neben einer kleinen Geldspende für die Schulkassen der prämierten Plätze erhielten die beiden erstplatzierten Teams eine exklusive Schlossführung – ein unvergessliches Erlebnis für die jungen Künstlerinnen und Künstler.

Wir danken allen teilnehmenden Schulen für ihre großartigen Beiträge und gratulieren den Gewinnerteams ganz herzlich! Mit ihren ideenreichen Torten haben die Schülerinnen und Schüler nicht nur das Festgelände geschmückt – sie haben gezeigt, wie stark die Verbindung zwischen Schule, Kultur und Gemeinschaft sein kann. Ein echter Grund zum Feiern – heute und in Zukunft.

Bilder zur Pressemitteilung:

Unter diesem [Download-Link](#) finden Sie Fotomaterial, welches unter Angabe des jeweiligen Copyrights gerne verwendet werden darf. Belege erbeten an weiss@gartenfest.de.

Über die Marke „Prinz von Hessen“:

Die Dachmarke „Prinz von Hessen“ umfasst alle touristischen und gastronomischen Untermarken der Hessischen Hausstiftung und der Kulturstiftung des Hauses Hessen. Flaggschiff der im März 2019 präsentierten Marke ist ein besonders schönes und luxuriöses Hotel: das Schlosshotel Kronberg im Taunus. Außerdem zählen zum Portfolio das Weingut Prinz von Hessen im Rheingau sowie Gut Panker mit dem Hotel und Restaurant Ole Liese, einem traditionsreichen Trakehner-Gestüt und Landwirtschaft in Schleswig-Holstein. Die Hessische Hausstiftung richtet zudem seit vielen Jahren erfolgreich Open-Air-Events aus, etwa „Das Fürstliche Gartenfest“ auf Schloss Wolfs-garten, Schloss Fasanerie und dem Hofgut Kranichstein sowie den Markt für echte Dinge. Die Hausstiftung und die Kulturstiftung, zu der das Museum Schloss Fasanerie und das Archiv des Hauses Hessen gehören, pflegen das jahrhundertealte Erbe des Hauses Hessen. Es gilt, dessen Kunst- und Kulturwerte zu bewahren und einer breiten Öffentlichkeit zugänglich zu machen. Vorstandsvorsitzender beider Stiftungen ist Donatus Landgraf von Hessen. Mehr Informationen unter www.pvh.de.

Pressekontakt:

Svenja Weiß · Das Fürstliche Gartenfest c/o Schloss Fasanerie, 36124 Eichenzell
Tel.: 0160-98748192 · E-Mail: weiss@gartenfest.de